

# *Plata para Dayán Jorge en C-1 en Lima en cerrada final ante el campeón mundial Queiroz*

---



Lima, 29 jul (RHC) Cuba obtuvo este lunes otra medalla en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, esta vez en el canotaje al ganar plata el joven talento cubano Fernando Dayán Jorge, en el C-1 a mil metros, en una emotiva final ante el nuevo monarca, el multicampeón mundial y triple medallista olímpico Isaquias Queiroz, de Brasil.

Por su parte, el bronce fue para Drew Hodges, de Canadá (3.58.454).

Queiroz tomó así desquite del revés ante los cubanos en el C-2 a mil metros, al dominar la regata desde el mismo comienzo, aunque el cubano fue recortando distancia y se le pegó al final.

El brasileño cruzó la meta con tiempo de 3.47.631, por 3.48.574 el cienfueguero de 20 años.

En la misma jornada matutina en el pista acuática en la laguna Albufeira Medio Mundo, a casi 200 km de la capital peruana, el singlista Fidel Vargas quedó quinto en el K-1 a mil metros. Cuba suma ahora en Lima-2019 ocho medallas (3-3-2).



**Radio Habana Cuba**